

SAINT-MALO NOTRE LIEN

LA MAJORITÉ

L'AGGLO AU SERVICE QUOTIDIEN DES MALOUINS

Il est souvent difficile de s'y retrouver entre les compétences de la ville et celles de Saint-Malo Agglomération. Souvent l'agglo est perçue comme une structure un peu éloignée de notre vie quotidienne. Et pourtant, il n'en est rien.

Vous faites peut-être partie des 9 000 utilisateurs de Vélo MAT, ces vélos électriques en libre-service qui connaissent un véritable succès. L'agglomération va poursuivre le développement de ce service en installant 6 nouvelles stations et en renforçant le parc des 120 deux-roues existants avec 50 vélos supplémentaires. Pour le prix d'un ticket de bus, vous allez où vous voulez sans effort. Les jeunes Malouins se sont totalement appropriés ce mode de transport respectueux de l'environnement et bon pour la santé. Il faut dire que pour un abonnement de 3 euros par mois pour les moins de 26 ans, c'est une aubaine. En plus, le tarif restera bloqué jusqu'en 2031.

Les débuts du nouveau service des bus ont été plus compliqués et pourtant, toutes les nouveautés qui ont été apportées sont le fruit d'une consultation avec les usagers. La fin des zones blanches comme celles du Petit Paramé, de La Découverte ou de certaines zones d'activités est une avancée positive du dispositif. Elle a malheureusement été occultée par un certain nombre de dysfonctionnements. Vos élus, les services de l'agglo et le prestataire, Transdev, travaillent à apporter une solution à toutes les difficultés signalées. **Ainsi, dès le 3 mars, une nouvelle ligne directe entre l'intra et Saint-Servan a été mise en place.** Le réseau de bus à la demande, un service exemplaire en matière de diminution des émissions carbone est passé de 8 à 16 minibus. Avec un peu de patience, le temps des nécessaires ajustements et une adaptation aux nouveaux horaires, les Malouins devraient y trouver rapidement leur compte.

Il faudrait encore citer les actions de l'agglo en matière de qualité de l'air, d'assainissement, de qualité des eaux, des quartiers prioritaires, de l'accompagnement des étudiants, des entreprises et des agriculteurs.

Pour terminer, nous saluerons l'immense succès d'Aquamalo qui a accueilli, au cours de l'année 2024, près de 500 000 nageurs et baigneurs, avec un accès totalement gratuit pour les scolaires des écoles primaires.

Véritablement, l'agglo est au service quotidien de tous les Malouins.

SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'OPPOSITION

En ce début d'année 2025, la minorité vous adresse tous ses meilleurs vœux de santé ainsi qu'à ceux qui vous sont chers. Que cette année soit porteuse de projets pour nos quartiers et d'ambitions concrètes pour Saint-Malo. Nous réaffirmons notre plein engagement au service de la population.

Nous souhaitons saluer la mémoire de Monsieur René Couanau, Député-Maire de Saint-Malo.

Nous serons extrêmement vigilants sur la maîtrise du budget du futur musée maritime. Son accessibilité pose problème, tout comme la gestion des flux de visiteurs et les liaisons du bas de l'intra-muros.

Nous défendrons avec force les associations et le sport comme pilier du bien-être et du lien social : la rénovation des salles existantes ne peut plus attendre, tout comme la concrétisation de grands équipements pour nos équipes de rugby, de football.

Qu'une base nautique soit enfin annoncée !

Qu'un projet émerge sur l'ex-piscine du Naye à l'abandon !

Nous continuerons à interroger la situation financière et la fréquentation du Théâtre.

Nous mettrons toute notre énergie pour que le quartier de La Découverte voit enfin une solution pour la modernisation de la zone commerciale. Aujourd'hui c'est un parking couvert d'un tas de gravats et des commerces fermés par manque d'attractivité !

Nous porterons le problème du logement toujours inaccessible aux jeunes ménages, aux actifs venus travailler dans la cité.

Nous nous mobiliserons comme nous le faisons depuis des années pour que notre territoire de santé voit enfin aboutir le projet de Grand Hôpital.

Nous serons actifs pour que les centres de nos trois villes unies reçoivent la même attention à la promotion du tourisme par des parcours attractifs.

Nous serons force de proposition, de vigilance et de résistance pour que Saint-Malo avance, ne soit plus "la belle endormie", dans l'intérêt de tous !